



## **Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu l'ambassadeur de Finlande en Russie**

Le 19 avril 2018, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu au DREE l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République finlandaise en Fédération de Russie, M. Mikko Hautala.

Le ministre-conseiller de la mission diplomatique finlandaise à Moscou, Marja Koskela, et le diacre Andreï Titouchkine, collaborateur du Secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain, prenaient part à la rencontre.

Le métropolite Hilarion a souhaité la bienvenue au diplomate finlandais dans les locaux de la plus ancienne institution synodale, analogue du ministère des Affaires étrangères.

De son côté, l'ambassadeur a remercié Mgr Hilarion de son accueil, et lui a transmis les salutations des chefs des communautés religieuses de Finlande.

L'archipasteur a parlé à son interlocuteur de la vie et du fonctionnement de l'Église orthodoxe russe, des rapports entre l'Église et l'état et du dialogue interreligieux en Russie.

La suite de l'entretien a porté sur la situation en Europe, notamment sur la menace terroriste et sur la crise migratoire. Le dialogue s'est poursuivi sur le thème de la situation des chrétiens au Proche-Orient. La coopération bilatérale a aussi été abordée.

Des cadeaux ont été échangés à la fin de la rencontre.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47522/>